

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Alexander Reissl
Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Richard Quaas

ANTRAG

09.01.2020

Reisebusse nach Fröttmaning

Die Verwaltung prüft, ob in Fröttmaning für Reisebusse die Möglichkeit geschaffen werden kann, München-Besucher an der U-Bahnstation abzusetzen und dort auch bis zu deren Rückkehr zu warten, eventuell auch in Kooperation mit der Allianz-Arena.

Begründung:

Jetzt halten Reisebusse am Altstadtring, eine Parkmöglichkeit besteht an der Erhardtstraße. Das bedeutet, dass Reisebusse weit in die Innenstadt fahren. In Fröttmaning, direkt an A9 und A99 besteht U-Bahnanschluss mit einer Fahrzeit von 17 Minuten in die Innenstadt.

Initiative:
Alexander Reissl
Stadtrat

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Richard Quaas
Stadtrat